絃友会便り

名渡山兼一と絃友会をご支援くださる皆様へ近況報告、 絃友会便りをお届けします。 2014.10.10 No.101 絃友会事務局・新谷 真由美 http://www.genyu-kai.com

金城 トミ様米寿祝!!!



8月23日・川崎沖縄県人会館、絃友会理事・金城宏淳 氏のお母様の米寿祝・・・。トミ様の米寿を祝うため に遠方からもご親戚が集う中、絃友会顧問の飯塚政良 先生も駆けつけて下さいました。

お孫さんたちからのプレゼント、曾孫さんたちが心を 込めて作ってきたお赤飯・・・感動の連続の中、終盤 ではトミ様ご本人が何十年かぶりという「加那よー」 を踊って下さいました。終始和やかな宴席に、私たち





歌で繋がれた 仲間も同席させて頂きとて も光栄なひと ときでした。

2014 ナーベーラー物語





師匠のすることは何でも真似てみたい のが弟子???

名渡山会主は料理がうまい。

昔パイナップル栽培をしていただけあって、ゴーヤーやナーベーラー作りもうまい。

弟子の紗織は今年師匠を真似て、ゴーヤー・ナーベラー育てに挑戦。

ゴーヤーは難なく育ち1苗から50本ほど収穫。手ごわかったのがナーベーラー、家を 覆い尽くす勢いで葉っぱばかりが茂り8月中旬まで一本の収穫なし。

「どうしよう、先生」と泣きつくと、「牛糞をあげて頑張れ一って言って」。 8月末、「まだ稔らないよ、先生」・・・「稔らなかったらタッキルよって言って」。 師匠の助言通りにしてみたら、9月中旬から稔り始め2苗から30本収穫、

10月10日現在まだ稔り続けています・・・。

名渡山先生には習うことがいっぱい!!! まだまだ習い続けます。

YouTube 動画などアップしました

インターネットサイトに名渡山先生の音源や動画を配信しました。勉強したい歌、検索してみてください。名渡山先生が地謡をした、宮城先生・高嶺先生・児玉先生の舞踊もあります!!!